

麻生区町連だより

2013(平成25)年2月1日発行



発行所 麻生区町会連合会
発行人 会長 飯塚 馨
事務局 川崎市麻生区役所
地域振興課地域活動支援係
電話 965-5113
印刷 (株)メディアスクラッシュ

新年のご挨拶

麻生区町会連合会会長 飯塚 馨



新年、明けましておめでとうございます。
区民の皆様方におかれましては、平成25年の新春を健やかにお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

平素より、麻生区町会連合会の運営各般に対し、町会・自治会の方々の一方ならぬご支援、ご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

不安定な経済、混迷する政局、たびたび国土を侵す災害や異常気象など、多く

会・自治会の方々の一方ならぬご支援、ご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

昨年の出来事に目を向けてみると、夏に行われたロンドンオリンピックでは、史上最多のメダルを獲得する

とした地域社会への回帰という流れを生み、着実に浸透してきているものと感じています。人と人とのつながりにより、誰もが安心して生活できる地域づくりを広めていくことが、今後ますます求められていくのではないかでしょうか。

昨年から30年の月日を経てまいりました。登足時は71町会で組織されていましたが、今日では105町会・会員数47,000人以上が加入するまでの規模に成長

した地域社会への回帰としたことと存じます。麻生区とともに当選会会も誕生から30年の月日を経てまいりました。登足時は71町会で組織されていましたが、今日では105町会・会員数47,000人以上が加入するまでの規模に成長

になりましたが、迎える年が麻生区区民の皆様方にとりまして幸せ多き年となりますことを心より「祈念申し上げ、年頭のあいさつ」といたします。

今日は地理的には隣り合はずでありながら、対照的強会を、11月29日に開催しました。

恒例となりました「地域を知る」をテーマとした勉強会を、11月29日に開催しました。

高石町会による講義の様子です

万福寺町内会による講義の様子です

など多くの日本人選手の活躍に日本中が歓喜しました。この麻生区においては

代の会長をはじめ、役員・会員のみなさまの地域に愛着を抱き、よりよい地域社会の実現のため取り組まれてきました。

私たち町会・自治会と

しては、今後も川崎市とのパートナーシップを発揮し、「人と人のつながり」をキーワードとした、安全・安心な生活を営める地域づくりに力を尽くしてまいります。

これからも町会・自治会と

桐光学園高等学校野球部

の全国高校野球選手権大会

に出場を決めました。甲子

園ではベスト8という好成績をおさめ、奪三振記録を

はじめとした球児たちの懸

念

でした。

年発展がめざましく、新旧住民の融和を軸に展開している万福寺町内会、それ

の特徴に満ちた話は大

変興味深く、時間に限りがあつたことが惜しまれるほ

とありました。

区内最大の高石町会、近

年の発展がめざましく、新

旧住民の融和を軸に展開

している万福寺町内会、それ

の特徴に満ちた話は大

変興味深く、時間